



# Mercados caen por crisis en el Medio Oriente y la Fed

**BANCO BASE** señala que el dólar avanzó 0.18% luego de que se dio a conocer las ventas minoristas de marzo en EU; ante la posible guerra entre Israel e Irán, el precio del oro subió 1.66% y se cotizó en 2 mil 383.34 dólares

## Redacción

**DURANTE LA SESIÓN** de este lunes el peso mexicano se depreció 0.51 por ciento; es decir, bajó 8.4 centavos para cerrar en 16.73 pesos por dólar. En cambio, la moneda estadounidense ganó terreno y tuvo un avance de 0.18 por ciento.

En un análisis realizado por Gabriela Siller Pagaza, directora de Análisis Económico en Grupo Financiero BASE, se indicó que las causas de esta caída están relacionadas con la posibilidad de que la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) mantenga las tasas de interés en niveles elevados por un lapso de tiempo más largo; la incertidumbre sobre las acciones militares que Israel podría tomar tras el ataque de Irán el fin de semana; así como por la aprobación de la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar, en Comisiones de la Cámara de Diputados.

Siller especificó que en Estados Unidos se dio a conocer que las ventas minoristas de marzo crecieron 0.7 por ciento, un aumento significativo pues se esperaba un repunte de tan sólo 0.4 por ciento; en febrero también se tuvo un alza de 0.6 por ciento hasta llegar a 0.9 por ciento.

Lo anterior, dijo, se debe al aumento del consumo, una señal clara de que la economía norteamericana se mantiene sólida en 2024 y, que en conjunto con el conflicto de Medio Oriente, se tenga una presión en los precios a nivel mundial, inhibiendo la posibilidad de un recorte en la tasa de referencia estadounidense antes del cuarto trimestre del 2024.

**PETRÓLEO SE CONTRAE.** Los expertos también están atentos al conflicto entre Irán e Israel, por lo que el mercado está siendo prevenido para determinar el incremento en la producción y distribución de petróleo.

“El mercado está siendo cauteloso respecto al conflicto en Medio Oriente, oficiales militares de Israel mencionaron que habrá una respuesta al ataque del fin de semana y que están evaluando las acciones que tomarán en los

Si el conflicto bélico escala, señaló Siller, la producción y distribución de petróleo puede verse afectada, además que se tendría una respuesta inflacionaria a nivel mundial.

Ante la posible guerra regional en el continente asiático, el precio del oro subió 1.66 por ciento y se cotizó en 2 mil 383.34 dólares y el precio del petróleo West Texas Intermediate (WTI) tuvo una pérdida de 0.29 por ciento, para cotizar en 85.41 dólares por barril; en tanto los futuros del Brent para entrega en junio cerraron en 90.10 dólares por tonel, lo que significó una ligera caída de 0.35 centavos o una contracción de 0.4 por ciento.

Respecto a la aprobación de la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar, Siller indicó que hay rechazo al riesgo sobre esta propuesta gubernamental planteada por el Presidente.

“Lo anterior podría generar incertidumbre sobre el Sistema de Pensiones a través de una cuenta individual, pues de convertirse en ley, la reforma implicaría el uso de recursos privados no reclamados para incrementar las pensiones de terceros”, dijo Siller Pagaza.

En México, el S&P/BMV IPC de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró la sesión con una pérdida de 0.91 por ciento, cayendo en 5 de las últimas 6 sesiones y cerrando en su menor nivel desde el 19 de marzo.

En tanto, Estados Unidos se observaron pérdidas generalizadas, ante la expectativa de una política monetaria restrictiva por más tiempo, así el Dow Jones registró una caída de 0.65 por ciento, ligando seis sesiones seguidas de pérdidas por primera vez desde el 26 de junio del año pasado.

Dólar Americano	
Compra	16.30
Venta	17.50
Euro	
Compra	18.00
Venta	20.26

Foto:Cuartoscuro

**A PESAR** de las fluctuaciones en el precio del dólar, el peso mexicano no ha rebasado las 17 unidades por billete verde desde el pasado 1 de marzo del 2024.

**Eltip**

# 16.54

Pesos por dólar  
el mínimo de la  
paridad ayer